

En la primera reunión del nuevo equipo de Ángel Garrido

El Consejo de Gobierno nombra viceconsejeros en Sanidad, Políticas Sociales, Transportes y Educación

- Han sido nombrados los viceconsejeros de Humanización de la Asistencia Sanitaria y de Sanidad
- También han sido nombrados los viceconsejeros de Políticas Sociales y Familia, de Transportes, Vivienda e Infraestructuras y de Organización Educativa

22 de mayo de 2018.- El Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid, presidido por Ángel Garrido, ha nombrado hoy cinco viceconsejeros en las consejerías de Sanidad (dos), Políticas Sociales, Transportes y Educación, en el marco del nuevo organigrama del Ejecutivo autonómico.

Como ha indicado el presidente regional en la rueda de prensa posterior a la primera reunión de su Gobierno, en la Consejería de Sanidad ha sido nombrado viceconsejero de Humanización de la Asistencia Sanitaria Diego Sanjuánbenito Bonal, mientras ha sido cesado en ese puesto Fernando Prados Roa. Este, por su parte, ha sido nombrado viceconsejero de Sanidad, cargo en el que ha sido cesado Manuel Molina Muñoz. Asimismo, ha sido cesada Miriam Rabaneda Gudiel como directora general de Planificación, Investigación y Formación.

Igualmente, en Sanidad ha sido cesado César Pascual Fernández como director general de Coordinación de la Asistencia Sanitaria del Servicio Madrileño de Salud y en ese puesto ha sido nombrado Antonio Alemany López; y ha sido cesado Luis Javier Fernández Abad como Secretario General Técnico y ha sido nombrado Francisco Lobo Montalbán.

Por su parte, en Políticas Sociales y Familia, Miriam Rabaneda Gudiel ha sido nombrada viceconsejera de Políticas Sociales y Familia y en ese puesto ha sido cesada Belén Prado Sanjurjo. Además, el Consejo de Gobierno ha aprobado el cese de María Dolores Moreno Molino como directora General de la Mujer, tras su nombramiento como consejera de este departamento.

En Transportes, Vivienda e Infraestructuras, ha sido nombrado viceconsejero de Transportes, Vivienda e Infraestructuras Antonio López Porto, y en ese cargo ha sido cesado Jesús Valverde Bocanegra.



A su vez, en Educación e Investigación ha sido nombrado viceconsejero de Organización Educativa Amador Sánchez Sánchez, mientras que en ese puesto ha sido cesada María José García-Patrón Álcazar.

Además, en la nueva Vicepresidencia y Consejería de Presidencia y Portavocía del Gobierno han sido cesados Isabel Díaz Ayuso, hasta ahora viceconsejera de Presidencia y Justicia, y Antonio López Porto, que era director general de Función Pública.

Igualmente, en la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio ha sido cesado como director general del Medio Ambiente Diego Sanjuánbenito Bonal; y en la de Justicia ha sido cesada como directora general de Justicia Yolanda Ibarrola de la Fuente, nombrada consejera de este nuevo departamento.

El presidente regional ha anunciado también próximos cambios en la estructura de Gobierno. Así, será nombrada viceconsejera de Presidencia Blanca Pinedo Teixidó, que cesará como directora general de Relaciones con la Asamblea, puesto en el que será nombrado Jorge Rodrigo Domínguez. Del mismo modo, en la Dirección General de Emergencias cesará José Enrique Nuñez Guijarro, que pasará a ser viceconsejero de Justicia, y en cuyo puesto será nombrado José Luis Villaruel Cortes.

El Consejo de Gobierno ha aprobado también el cese a petición propia de Marisa González como directora del Gabinete de la Presidencia y de Medios de Comunicación. En su intervención ante la prensa, Ángel Garrido ha valorado su “trabajo excepcional, profesional, abnegado, entregado y leal” y ha reconocido que lamenta “que se vaya y no poder seguir contando con ella”. “Hay muy pocas profesionales en España como tú, te agradezco sinceramente todo lo que has hecho por la presidenta y por mí y te deseo de verdad que tengas muchísima suerte de aquí en adelante”.